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Deus Me Ama 
Gálatas cinco, seis diz: "Ser circuncidado ou não ser circuncidado não importa em Cristo Jesus, 
mas a fé que opera por meio do amor importa." Não são as coisas exteriores, observâncias ou 
ações externas, que têm valor. É a fé que tem valor. O versículo diz: "A fé trabalhando através do 
amor", ou como a Bíblia Amplificada diz: "A fé ativada... através do amor". Outra tradução diz: 
"Fé que opera através do amor". A fé opera pelo amor. Ela opera e é ativada através e pelo amor. 
Existe uma conexão entre fé e amor? Se o amor não está operando, isso afetará a fé? Sim, vai. 
Portanto, precisamos pensar sobre o amor quando pensamos sobre fé, porque a fé opera pelo 
amor. 
 
Se o amor não está lá como deveria estar, então a fé não vai funcionar como deveria funcionar. 
 
Primeiro João, capítulo quatro, é uma tremenda passagem sobre o amor. Os versículos sete, nove 
dizem: "Queridos amigos, amem-nos uns aos outros, porque o amor vem de Deus, e todo aquele 
que ama nasce de Deus e conhece a Deus. A pessoa que não ama não conhece a Deus, porque 
Deus é amor. É assim que o amor de Deus nos é revelado: Deus enviou o seu Filho unigênito ao 
mundo para que possamos viver através dEle. Havia e há uma manifestação do amor de Deus. O 
versículo dez continua: "Isto é amor: não é que amamos a Deus, mas que Ele nos amou e enviou 
o seu Filho como o sacrifício que lida com os nossos pecados. Queridos amigos, se Deus nos 
amou assim, também nós devemos amar uns aos outros". 
 
Primeiro João quatro, dezessete diz: "É assim que o amor foi aperfeiçoado em nós, para que 
possamos ter confiança no Dia do Juízo, porque somos exatamente os mesmos que Deus é neste 
mundo. Existe uma conexão entre amor e ousadia? A confiança e a ousadia estão associadas à 
fé? Sim, e todos eles estão conectados com o amor. Ele explica isso ainda mais no versículo 
dezoito. "Não há medo no amor..." Sem medo. Se você não tivesse absolutamente nenhum medo, 
mas apenas confiança e ousadia, você estaria com fé? Sim, e esse é o resultado do amor. Ele 
continua dizendo: "Perfeito", ou completo, "o amor expulsa o medo". Essa palavra lançada é 
uma palavra forte. Significa "jogar sem se importar onde pousará ", e é isso que o amor faz com 
o medo. O amor joga o medo para fora daqui. Eu gosto disso. "O amor perfeito expulsa o medo, 
porque o medo espera tormento." O medo é atormentador. Quando você tem medo de que suas 
contas não sejam pagas, o medo roe o fundo de sua mente enquanto você está tentando trabalhar, 
ou quando você está tentando fazer as coisas em casa. E o medo afeta seus relacionamentos. 
 
Muitas pessoas estão sob coação e estresse por causa da pressão financeira, e é apenas um medo 
de que eles não vão conseguir. É um medo de que o dinheiro não esteja lá a tempo, ou que não o 
tenha o suficiente. Ou eles podem estar com medo de seu corpo, que não vai melhorar ou que 
ainda vai piorar. É um medo de que eles vão morrer na meia-idade, ou que eles vão morrer 
prematuramente.  
 
Se você ceder a ele, esse medo estará com você todas as suas horas de vigília. Ele vai acordá-lo 
no meio da noite. É atormentador, e não é de Deus. Deus não nos deu o espírito do medo. 
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O que vai te livrar do medo? Amor completo. O amor pleno vai jogá-lo fora. Ele vai expulsá-lo e 
empurrá-lo para fora para que você apenas tenha ousadia. Eu gosto do som disso, não é? O amor 
de Deus e a fé de Deus são inseparáveis. Eles são inseparáveis em operação.  
Paulo disse em Segundo Timóteo um, doze: "... Conheço aquele em quem depositei minha 
confiança. Estou convencido de que Deus é poderoso o suficiente para proteger o que Ele 
colocou em minha confiança até aquele dia." Eu conheço em Quem creio. A fé não é apenas a 
adesão mental a princípios ou um ritual ou rotina legalista. Fé está em conhecer Aquele que disse 
as palavras. Eu O conheço. Eu não sei tudo o que há para saber sobre Ele, mas eu O conheço, e 
Ele me conhece. Eu sei o suficiente sobre Ele para saber que, se Ele disse isso, podemos 
depender dele, e podemos construir o edifício sobre ele. Podemos depender disso. Conhecê-Lo é 
conhecer o amor, porque Deus é Amor.  
 
Muitas vezes, quando as pessoas ouvem a frase "o amor perfeito expulsa o medo" ou "a fé opera 
pelo amor", elas pensam que está se referindo a agir com amor – que, se agirem amorosamente, 
sua fé funcionará. Isso certamente é uma verdade, e isso é uma parte dela, mas Ele não apenas 
disse isso, e Ele não limitou a isso. Ele disse que a fé opera pelo amor em sua totalidade. 
Portanto, não limite esses versículos a apenas andar apaixonado pelos outros e como isso afeta 
sua fé. Certamente sim, mas em primeiro lugar, você precisa entender o quanto Deus te ama.  
 
O amor de Deus por você, seu amor por Deus, seu amor por si mesmo e seu amor por seus 
semelhantes trabalham juntos na operação da fé. O que continua a vivificar minha fé é a 
revelação maior sobre o quanto Ele me ama. Quando eu começo a ver o quanto Ele realmente se 
importa comigo, minha fé simplesmente surge, e eu sei que vou conseguir, não porque eu sou 
extraordinária, mas porque Ele me ama. Eu tenho Alguém grande do meu lado.  
 
Anos atrás, eu tinha um Doberman, um grande e fino espécime de um Doberman. Eu acho que 
ele tinha cerca de cento e dez libras. Ele é aquele que você não quer encontrar à noite. Ele era um 
cão grande e intimidador, e ele era meu cachorro, então eu estava bem. Mas estranhos não 
estavam bem. Esse cachorro estava comigo o tempo todo. Ele andou na parte de trás do meu 
caminhão, pegou meu bumerang® e protegeu minhas coisas. Mas se algum estranho aparecesse, 
eu tinha que observá-lo, ou ele os pegaria, e ele também não os avisaria. Ele simplesmente ia 
atrás deles, e a próxima coisa que você sabe, ele os pegaria.  
 
Um dia alguns vendedores passaram. Eu não sabia, mas eles tinham parado em um carro. Meu 
cachorro deu a volta na parte de trás do carro e se escondeu atrás deles. Eles tinham as janelas 
abertas, e ele enfiou a cabeça, olhou para eles e rosnou. Eu pensei que eles iam fazer um teto 
solar naquele carro! Eles saíram e não voltaram. 
 
Outra vez, um amigo veio e trouxe seu filhinho. Acho que o menino tinha uns dois ou três anos 
de idade. Eles saíram do carro, e lá estava o meu cachorro. Bem, esse garotinho estava com 
medo. Obviamente! O cão parecia muito intimidador, e ele era. Mas seu pai era um cara grande, 
e o garotinho correu atrás de seu pai e meio que espiou atrás de uma perna.  
 
Falei com o cão, depois disse-lhes que ficariam bem. Meu amigo se aproximou e pegou seu 
filhinho e disse: "Não se preocupe com isso, filho. Eu não vou deixar que ele incomodar você. 
Ele está bem. Vamos lá. Então o garotinho simplesmente saiu bem na frente dele. Agora, ele 
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ficou perto o suficiente para que pudesse tocar seu pai, mas de uma só vez, ele encontrou alguma 
ousadia. Eu vi seu medo desaparecer, e ele se aproximou, estendeu a mão e tocou aquele 
cachorro no nariz, mas ele manteve uma mão para trás onde ele podia tocar o papai. Por que seu 
medo desapareceu? Porque seu grande pai tinha falado com ele e dito: "Está tudo bem, filho".  
 
Agora é isso que eu quero que você entenda: Seu pai não lhe disse: "Agora filho, eu lhe dou a 
minha palavra: Eu não vou deixar este cão grande e mau incomodá-lo." Ele não disse nada disso. 
Ele apenas disse: "Venha para fora", e esse garotinho sabia que seu pai o amava, então ele não 
precisava dizer nada disso. Ele sabia que Ele cuidaria dele, que iria protegê-lo cuidá-lo, porque 
sabia que o amava. 
 
Quando você sabe que Deus o ama, isso vai tirar muitas de suas perguntas. Vai tirar suas 
frustrações e suas hesitações. Quando as pessoas perguntam: "Deus vai me curar?", elas não 
sabem o quanto Ele as ama, ou elas não teriam feito a pergunta. "Deus vai me ajudar a pagar 
minhas contas? Deus vai me ajudar a ser pego? Estou atrasado. Deus vai me ajudar a sair das 
dívidas? "Eu não sei, você acha que é a vontade Dele?" Perguntar isso significa que você 
realmente não O conhece. Eu não disse que você não foi salvo, mas você realmente não O 
conhece, porque se você soubesse o quanto Ele o amava, você nem sequer perguntaria isso. 
 
Não basta apenas ter fé em Sua capacidade. Você se lembra do leproso em Marcos um, quarenta? 
Ele disse ao Senhor: "Se Tu quiseres, eu sei que Tu podes me purificar". Ele estava convencido 
de que o Senhor poderia fazê-lo, mas não sabia se o faria. Isso é o que muitos cristãos acreditam. 
Eles acreditam que Deus tem o poder de curar, ou a capacidade de atender às suas necessidades, 
mas eles não estão convencidos de que Ele fará isso por eles. Não faz diferença quanta 
habilidade ou quantos recursos uma pessoa tem; se você não está convencido de que eles vão 
usá-los para você, você não pode ter fé para receber. 
 
Mas quando você sabe o quanto Deus te ama, você sabe por que Ele usa Sua habilidade e por que 
Ele nos criou. "Ele se deleita no amor fiel", diz Miquéias sete, dezoito. Ele quer fazer isso. Ele 
gosta de fazer isso. Isso é coisa Dele. Você pode perguntar: "O que você quer dizer com isso?" 
Bem, o que Deus gosta de fazer? Você tem algumas coisas que gosta de fazer, mas o que Deus 
gosta de fazer? Ele se deleita em mostrar misericórdia – é isso que Ele desfruta. Isso faz Deus 
dizer: Oh, sim! Estou gostando disso! quando alguém crê Nele, ou quando alguém abre a porta e 
deixa que Ele faça por eles o que Ele pode fazer. Seus olhos estão olhando por toda a terra para 
lá e para cá e Deus tem um bom scanner. Ele está examinando a terra, procurando alguém que 
seja sincero para com Ele. Ele está procurando alguém que creia, para que Ele possa se mostrar 
forte em seu nome e fazer algumas coisas por eles – algumas coisas "do tamanho de Deus". (2 
Crônicas 16:9) Quando Ele pode fazer isso, Ele diz: "Oh, sim! Eu gosto disso." Ele se deleita 
com isso. 
 
O diabo mentiu para a Igreja e para o mundo sobre Deus. Grande parte da Igreja insinuou que 
Deus não está realmente tão envolvido com a humanidade. Ele a criou e deu uma aventura, e Ele 
está em algum lugar apenas observando, sabendo que vamos errar, e apenas esperando até que o 
façamos para que o julgamento caia. Muitos no mundo têm essa impressão de Deus por causa do 
que a Igreja tem dito. 
 



Deus Me Ama 

4 

Mas Deus nos ama. Ele realmente, realmente nos ama. Ele se preocupa conosco. Ele monitora 
coisas como o número de cabelos em nossa cabeça. (Mateus dez, trinta) Eu não conto o número 
de cabelos na minha cabeça, e você? Eu também não acompanho o número de cabelos na cabeça 
dos meus entes queridos, você conta? Mas Ele conta. 
 
Algumas pessoas são nebulosas em seu pensamento e dizem: "Eu me pergunto se Deus se 
importa com isso". Mesmo as pessoas que têm alguma base na fé O questionam. Quando as 
coisas acontecem e não mudam ou acontecem tão rapidamente quanto eles querem ou pensam 
que precisam, o inimigo se senta em seu ombro e diz: "Deus realmente não se importa". Se Ele 
realmente se importasse, Ele estaria fazendo algo sobre isso. Se Ele realmente se importasse, isso 
não estaria acontecendo por tanto tempo. "Não seria assim." Nunca, nunca entretenha tais ideias! 
São mentiras! 
 
Deus se preocupa com você, e se você visse todo o cenário, veria que Ele tem sido mais 
misericordioso com você do que você teria pedido que Ele fosse. Tantas vezes você 
simplesmente não vê o quadro completo. Ele ouviu a vossa oração. Ele está honrando sua fé. Ele 
está fazendo coisas por você. Ele fez coisas por você. Ele tem um bom plano para você. E se 
você ficar com Ele, você vai acabar em um bom lugar. 
 
Mas o diabo sabe disso, então ele quer atrapalhar e impedir sua comunhão. Mesmo que você não 
questione as coisas em voz alta, ele quer que essas perguntas o incomodem no fundo de sua 
mente: "Por que Deus fez isso? Por que Ele permitiu isso? Por que Ele deixou isso acontecer? 
Por que Ele ainda não fez isso? "Eu simplesmente não entendo." Não há problema em ter 
perguntas, mas não é certo questionar o Seu amor. E não é correto questionar Sua fidelidade. 
 
Lembre-se de quando os discípulos estavam no barco, e Jesus estava dormindo nas costas em um 
travesseiro. A tempestade surgiu. Ficou furioso. Finalmente, os discípulos foram a Jesus, 
sacudiram-no e disseram: "Jesus"! Jesus, levanta-te! Você não se importa que estamos 
morrendo? "Você não se importa que estamos perecendo aqui fora?" Ele se levantou e lidou com 
a situação, mas Ele olhou para eles e disse: "Por que você está com tanto medo"? "Como é que 
você não tem fé?" (Marcos quatro, trinta e sete a quarenta) Você pode responder à pergunta? Por 
que eles estavam tão cheios de medo? Por que eles não estavam na fé? Eles estavam 
questionando o Seu amor. Eles não foram aperfeiçoados no amor, e eles estavam questionando: 
"Deus, você não se importa"? Jesus! Você vai deitar lá e dormir enquanto todos nós nos 
afogamos? "Você não se importa?" Isso é um insulto a Deus. 
 
Fique sempre do lado de Deus. Quando você não sabe as coisas, e quando você não entende por 
que ou por que não, mesmo através de suas lágrimas e perguntas, olhe para Deus e diga: 
"Senhor, eu não entendo, mas eu sei o seguinte: Você é fiel a mim". Você me amou, e me amará, 
e nunca me decepcionará. Meus olhos estão em Ti. Estou confiando em Ti. "Estou confiando em 
Ti". Ele te ama. 
 
Eu estou lhe dizendo, quanto mais você entender isso, mais sua fé começará a aumentar. A 
próxima coisa que você sabe, aquela coisa da qual você fugiu, será a coisa que você 
simplesmente caminha, na frente de seu Pai, e toca sem medo. Você vai olhar nos olhos. Você 
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vai lidar com isso. Você vai superá-lo. Mas mantenha sempre uma mão lá no Pai. Você sabe que 
Ele está bem ali. Você sabe que Ele está apoiando você. Deus te ama. 
 
Não é suficiente saber que Ele pode fazer alguma coisa. Você tem que estar convencido de que 
Ele usará Sua habilidade e recursos para você. Você não precisa entrar em um regimento de 
confissão legalista, passando por todos os movimentos e tendo medo se você não fizer isso várias 
vezes ao dia, você está condenado ao inferno, e não vai funcionar. Não! E se você não pontilhar 
cada "i" e cruzar cada "t"? Ele ainda te ama. Ele conhece o seu coração. Se você está andando na 
luz que você tem e fazendo o melhor que você sabe fazer, mesmo que você não saiba o 
suficiente, Ele lhe mostrará um pouco mais. Se você cometer um erro, Ele irá corrigi-lo.  
Estou convencido de que Keith Moore vai conseguir, e você precisa estar convencido de que 
você vai conseguir! Estou convencido de que vou correr toda a minha corrida. Vou terminar todo 
o meu curso com alegria. Vou cruzar a linha e acertar a fita. Sabe por quê? Porque Deus me ama. 
 
Essa foi a reivindicação do apóstolo João à fama. Você se lembra de quando Deus o usou para 
escrever o Evangelho de João? Em vez de se referir a si mesmo como "João" ou "João, o 
apóstolo", ele se referiu a si mesmo como "o discípulo a quem o Senhor amava". De quem 
estamos falando? João. Quem foi o discípulo que deitou a cabeça no peito de Jesus? Ele era o 
discípulo a quem o Senhor amava. Em vez de dizer "João", ele mudou seu nome.  
 
Qual é o seu nome? Você também pode dizer: "Eu sou o discípulo que o Senhor ama". 
 
Seria muito benéfico se você fosse reivindicá-lo agora. Quem é você? Eu sou a pessoa que Ele 
ama. Não estamos dizendo que Ele não ama mais ninguém. Eu não posso ser o único a acreditar 
que Ele te ama por você. Eu não posso ser o único a acreditar que Ele te ama por você. Diga: 
"Ele me ama". Basta dar a volta e dizer isso. "Ele me ama. Deus realmente gosta de mim. Ele 
gosta de mim. Ele está pensando em mim esta manhã. Ele está resolvendo as coisas para mim 
esta manhã. Ele tem um plano para mim."  
 
A razão pela qual estou tão convencido de que vou ter sucesso é porque Ele me ama. Se eu 
precisar de alguma coisa, Ele me dirá. Se eu não entender, Ele me dirá novamente. Se eu não 
conseguir por três meses, Ele me dirá pela nonagésima terceira vez. Se Ele precisar, Ele 
aumentará o volume. Se Ele precisar, Ele enviará quatro pessoas por mim e dirá: Keith... Deixe-
me desenhar-lhe uma imagem aqui ... Acredito que Ele fará isso por mim. Não estou falando de 
não tentar; Eu só estou falando sobre se eu precisar. Se eu torcer o dedo do pé e cair, acredito que 
Ele vai me segurar. Se eu tomar um rumo errado, Ele vai me agarrar e dizer: Keith, não dessa 
maneira; desse jeito. Ele vai me ajudar. Ele me ensinará. Ele vai me corrigir. Ele me guiará. Ele 
fará isso porque Ele me ama. 
 
Se você realmente acredita nisso, como você pode dizer: "Eu não acho que Ele vai me curar"? 
Isso é contraditório. "Oh, Ele me ama, mas eu não acho que Ele vai me ajudar a pagar minhas 
contas." Isso não pode funcionar, pode? Se Ele me ama, Ele vai me ajudar, e Ele já me ajudou.  
 
Deus nos ama. Quero dar-lhes algumas razões pelas quais sabemos que Deus nos ama e não há 
nenhum significado particular para essa ordem.  
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Razão número 1: Sabemos que Deus nos ama porque a Bíblia nos diz isso.  
 
Deixe-me passar por cima disso muito devagar: Jesus me ama, isso que eu acho? Não! Isso é que 
eu sei. Por que? Pela a Bíblia não estamos falando de algum outro livro a Bíblia me diz isso. 
 
Jeremias trinta e um, três diz: "O Senhor apareceu-lhes de longe: Eu vos amei com um amor que 
dura para sempre. "E assim, com amor infalível, eu os atraí para mim." Você pergunta: "Senhor, 
Tu nos amas?" Ele diz: "Sim, eu te amei com um amor eterno". "É por isso que eu te desenhei, 
com bondade amorosa." 
 
Alguns anos atrás, eu estava no chão orando e pensando, e o Senhor trouxe algumas coisas à 
minha lembrança. Ele me mostrou o que tinha feito por mim. Você entende, em João quinze, 
dezesseis, Ele disse: "Você não me escolheu, mas eu te escolhi e te designei para que você 
pudesse ir e produzir frutos e para que o seu fruto pudesse durar". "Como resultado, tudo o que 
pedirdes ao Pai em Meu Nome, Ele vos dará." Ele disse essas coisas para que nossa alegria fosse 
plena (versículo onze). Ele disse: "Eu escolhi você". E então eu estava pensando: "Eu respondi 
ao chamado do altar". Ele disse: "Keith, eu trabalhei em você por anos para levá-lo ao lugar 
onde você poderia ouvir e responder." Bem, Ele fez.  
 
Eu disse: "Fomos ao Centro de Treinamento Bíblico RHEMA", e o Senhor disse: "Keith, eu 
estava trabalhando em você por anos para levar sua fé ao lugar onde você pudesse acreditar que 
eu poderia prover para você". E Ele acrescentou a graça, e acrescentou a força, e nos cuidou, e 
nos carregou nas asas das águias.  
 
Quantas vezes pensamos que estávamos "fazendo o bem em nossa fé", e estávamos fazendo o 
melhor que sabíamos, mas se tivéssemos visto todo o quadro, teríamos visto que Ele estava nos 
carregando? Ele disse: "Sim, eu tenho amado você". 
 
Há muito no Evangelho de João sobre isso, bem como em Primeiro João. Jesus falou em João 
dezesseis, vinte e sete, e sabemos que o que Ele disse é certo e verdadeiro. Ele disse: "O próprio 
Pai ama você, porque me amaste e acreditastes que eu vim de Deus." 
 
Em João dezessete, Jesus está orando. Você acredita que Ele recebe Suas orações respondidas? 
Em João dezessete, vinte e três, Jesus disse: "Eu estou neles e tu estás em mim, para que eles se 
tornem perfeitamente um. "Então o mundo saberá que você me enviou e que você os amou assim 
como você me amou." Você vê isso? Jesus disse: ... para que o mundo saiba que Tu me enviaste, 
e para que o mundo saiba que Tu os ama como Tu me amaste. Você acredita que o Pai amou e 
ama Jesus? Quero dizer, não é todo dia que você ouve a voz de Deus do céu dizendo: "Este é o 
Meu Filho amado, em quem me comprazo". (Mateus três, dezessete ) Mas aqui Ele nos diz que 
agora, estando Nele, Ele nos ama assim como Ele O ama. Não tente descobrir isso apenas 
acredite pela fé. 
 
Diga isso em voz alta: "Ele me ama assim como ama a Jesus".  
 
Ele quer que o mundo saiba disso. Ele quer que o mundo saiba que Ele te ama e Ele me ama 
assim como Ele ama a Jesus.  
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Primeiro João três, um diz: "Vede que tipo de amor o Pai nos deu para que fôssemos chamados 
filhos de Deus..." Agora isso é amor. Sou filho de Deus. Você é um filho de Deus. Homens e 
mulheres, somos todos filhos de Deus.  
 
Ele disse em Apocalipse três, nove: "Por causa disso, farei com que o povo da sinagoga de 
Satanás (que diga que é judeu e realmente não é, mas está mentindo), farei com que venha e se 
curve aos teus pés e perceba que eu te amei. Sim, podemos ser criticados agora, e podemos ser 
ridicularizados, perseguidos e chamados de "fracos". Podemos ser chamados de "fracos" e 
podemos ser chamados de "ignorantes", mas antes que essa coisa acabe, nossos inimigos serão 
trazidos aos nossos pés, e Ele fará com que todos vejam que Ele nos ama. Ele nos escolheu.  
 
Essa será a nossa reivindicação à fama. "Quem é você?" Eu sou a pessoa que Ele ama. A respeito 
das pessoas que eram tão altas e elevadas, tão arrogantes e teimosos, que se rebelaram e falaram 
tão blasfemamente a respeito de Sua Igreja, Ele vai trazê-las e colocar o nariz bem no seu sapato 
e dizer: "Agora você vê aqui: eu os amo". Então vamos dizer: Sim, Ele me ama. Eu te disse!" 
 
Não temos que nos defender ou nos justificar. Não precisamos convencer outras pessoas de que 
Ele nos ama. Ele mesmo vai demonstrar isso. Ele faz isso aqui e agora por Sua proteção, por Seu 
amor e por Sua bênção. Quanto mais perto você anda com Deus, mais Ele é capaz de manifestar 
Seu amor em sua vida, até que se torne cada vez mais óbvio para as pessoas que o vêem que 
Deus o ama. Ele quer mostrar que os ama também, se eles simplesmente O deixarem. Ele se 
deleita em nos abençoar. Como sabemos que Deus nos ama? Ele nos disse que sim. 
 
Razão número dois: O amor de Deus por nós é evidente desde a criação do mundo.  
 
Ele nos fez à Sua própria semelhança e imagem. A Bíblia nos diz: "Desde a criação do mundo, 
as qualidades invisíveis de Deus o poder eterno de Deus e a natureza divina têm sido claramente 
vistas, porque são compreendidas através das coisas que Deus fez." (Romanos um, vinte) Em 
Gênesis um, trinta e um, diz, Deus viu tudo o que ele tinha feito: era supremamente bom. E é 
muito bom! 
 
Há alguns cientistas, pesquisadores e filósofos confusos e cegos que estão tentando com todas as 
suas forças convencer nossos jovens, crianças e jovens adultos de que somos realmente 
insignificantes que a Terra não é um grande negócio no universo. Eles dizem que nós, seres 
humanos, somos apenas animais altamente evoluídos, não muito mais especiais do que um 
macaco, e que a Terra não é mais especial do que qualquer outro planeta. Existem todas essas 
galáxias lá fora, e nós realmente não somos muito importantes.  
 
Tudo é voltado para nos fazer sentir que somos insignificantes. De onde você acha que isso veio? 
Esse é o diabo. Estou lhe dizendo, o diabo nos inveja. Ele estava na presença de Deus. Ele sabe o 
que é estar nesse amor e nessa presença, mas ele o perdeu por causa de sua arrogância e rebelião 
e ele não pode tê-lo de volta. Agora você e eu somos Seu Desejo primordial, destinados a estar 
em Seu amor por toda a eternidade, e o diabo não pode suportá-lo.  
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As pessoas riem de nós sobre isso, mas deixe-me dizer-lhe, e eu digo isso sem desculpas – nós 
somos o Seu principal desejo. A razão pela qual todos esses planetas existem é para que a Terra 
possa existir. A razão pela qual a Terra está aqui é para que possamos estar aqui. Ele fez isso por 
nós. É por isso que há um sol. É por isso que há uma lua. É por isso que existem os outros 
planetas. Eles são para nós. 
 
Os cientistas dirão: Que arrogância. Que ignorância. Não, eles são ignorantes. A razão pela qual 
o sol está brilhando esta manhã é para você! A razão pela qual o mundo está girando é para você! 
A razão pela qual o oceano está se aproximando da areia é para você! A Terra como é agora não 
é como era quando foi originalmente criada. Está caído. Foi terrivelmente confuso. Mas mesmo 
em seu estado decaído, parte da beleza original permanece. Se você ouvir com o coração e olhar, 
cada estrela cintilante está dizendo: Eu te amo. Cada onda está dizendo: Eu te amo. Cada flor, 
cada árvore, tudo, cada criatura na criação está dizendo: Eu te amo. Eu fiz tudo isso para você. 
Eu te fiz e eu fiz isso porque eu te amo. Eu te amo. É por isso que o vento sopra. É por isso que 
posso respirar novamente. Ouça o seu coração. O que está dizendo? Deus está dizendo: Eu te 
amo. Ele nos fez.  
 
Razão número três: Sabemos que Deus nos ama por causa da redenção.  
 
"Deus amou o mundo de tal maneira que deu seu único Filho, para que todo aquele que nele crê 
não pereça, mas tenha a vida eterna." (João três, dezesseis) 
 
Romanos cinco, oito diz: "Deus recomenda", ou demonstra: "O seu amor para conosco, no 
sentido de que, enquanto ainda éramos pecadores, Cristo morreu por nós". 
 
Efésios dois, quatro a cinco diz: "Todavia, Deus é rico em misericórdia". Ele nos trouxe à vida 
com Cristo enquanto estávamos mortos como resultado dessas coisas que fizemos de errado. 
"Ele fez isso por causa do grande amor que ele tem por nós." 
 
Apocalipse um, cinco diz: "Cristo... o primogênito dentre os mortos e o governante dos reis da 
terra". "Aquele que nos ama e nos libertou dos nossos pecados pelo Seu sangue." 
 
A Bíblia também diz: "O amor cobre a multidão de pecados". (Primeiro Pedro quatro, oito) 
 
Através do pecado, o homem se vendeu, perdeu seu lugar com Deus, perdeu sua autoridade e 
perdeu seu domínio na Terra. Mas Deus não poderia ter isso porque Ele nos amou demais. Ele 
tinha que nos pegar de volta. Ele tinha que consertar isso para nós. Ele não podia suportá-lo. Ele 
não podia aceitar que fomos separados Dele, reduzidos, despojados e derrubados. Ele tinha que 
fazê-lo da maneira que Ele pretendia que estivessemos em Sua classe, toda a Sua família, 
governando e reinando. Então Ele tinha um plano, e Ele perseverou com esse plano de amor 
através dos séculos, mesmo que parecesse impossível, e Satanás estava lutando contra ele. Ele 
fez com que Seus profetas profetizassem, e Ele fez com que Seus anjos trabalhassem. Ele viu que 
isso aconteceu quando era suposto, e que tudo se alinhava para a fruição de Seu plano. 
 
Na plenitude dos tempos, Jesus nasceu de uma mulher, e Deus manifestou a perfeição no reino 
físico. Seu nascimento disse ao mundo: "Eu te amo". Todas as suas mensagens estavam em amor 
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e bondade. Naquela época, as pessoas estavam acostumadas a ouvir a Lei. Às vezes, eles apenas 
ouviam a interpretação legalista do julgamento de Deus. Falou-se mais do que qualquer outra 
coisa. Mas aqui, a verdadeira e plena natureza de Deus é revelada quando alguém é pego no ato 
de adultério: "Quem não pecou deve atirar a primeira pedra". (João oito, sete) Todos se 
afastaram. Jesus olhou para a mulher e perguntou-lhe: "Nenhum homem te condenou?" Ela 
disse: "Não". Ele disse: "Nem eu. Vá e não peque mais." Aleluia. Jesus não veio ao mundo para 
condenar o mundo, mas para que pudéssemos ser salvos. Oh, doce redenção! Ele nos comprou de 
volta com a coisa mais preciosa que Ele tinha. Não fomos redimidos com prata e ouro. Fomos 
redimidos com o precioso sangue do Cordeiro, o Sangue que tem em si a vida de Deus. A própria 
vida de Deus foi derramada e revelada por nós. 
 
Então o diabo vem e tenta nos dizer que não valemos muito. Você tem que ser bastante ignorante 
para acreditar nessa mentira, certo? Se não valemos muito, por que Deus pagaria tanto por nós? 
Não estamos falando de um milhão de dólares, ou um bilhão de dólares, ou um trilhão de 
dólares. Todo o ouro do mundo não pode comprar uma alma. Não havia nada no universo que 
pudesse comprar uma alma, exceto o precioso Sangue do Cordeiro. E Ele pagou. Ele a derramou 
e pagou. Por que? Ele te ama. Ele quer você e estava disposto a pagar qualquer coisa para 
recuperá-lo. Você entendeu isso? Ele estava disposto a pagar qualquer coisa. 
 
Você sabe que preço horrível foi pago? Jesus é tão forte quanto você jamais verá e ouvirá, mas 
no jardim, Ele estava suando sangue. Ele disse: "Se for possível, que este cálice passe de Mim". 
(Mateus 26:39) Mas não havia mais nada que pudesse nos comprar. Nada mais poderia nos 
pegar. Então o Pai disse: Eu os quero. Eu tenho que tê-los. Eles são o Meu principal desejo. 
Faça isso.  
 
Jesus sabia: Vai nos custar tudo, mas o Pai disse: Faça-o. 
 
Jesus sabia que era um preço terrível, mas Seu Pai disse: Pague-o, porque eu os quero. 
 
Diga isso em voz alta: "Ele me ama" Ele me ama". 
 
Ele pagou um preço caro por nós? Romanos oito, trinta e um a trinta e dois diz: "Então, o que 
vamos dizer sobre estas coisas? Se Deus é por nós, quem é contra nós? Ele não poupou Seu 
próprio Filho, mas O entregou por todos nós. Ele também não nos daria livremente todas as 
coisas se estivermos com Ele?" 
 
Amigo, se Deus fosse reter alguma coisa de você, teria sido Seu Filho. Se Deus fosse dizer: Não, 
não isso. Eu não lhe darei isso, teria sido Seu Filho, Seu Filho unigênito. O versículo trinta e 
dois diz: "Se Deus não o poupasse", se Ele não O retivesse, ou se Ele não dissesse "não" sobre 
dá-Lo, "não nos daria Ele também livremente todas as coisas com Ele?" Se Ele lhe deu Jesus, Ele 
lhe dará uma casa. Se Ele lhe deu Jesus, Ele lhe dará um carro. Se Ele lhe deu Jesus, Ele curará 
seu corpo. Quando Ele nos deu Jesus, Ele nos deu todas essas coisas, Nele. É por isso que Ele 
disse: "Todas as coisas são suas". 
 
Você pode ver como o diabo enganou e mentiu para a Igreja? Algumas pessoas dizem: "Eu não 
quero incomodar o Senhor com isso... Não sei se é a vontade do Senhor..." Eles simplesmente 
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não têm uma fração de ideia do quanto Ele nos ama. Ele já nos mostrou o quanto nos ama: Ele 
nos deu Jesus. É isso. Se Ele nos deu Jesus, "... como não nos daria com Ele também 
gratuitamente todas as outras coisas?" Aleluia! Ele nos deu tudo! 
 
Sinto-me tocado pelo que aconteceu em João vinte, dezessete, quando Jesus ressuscitou pela 
primeira vez dentre os mortos, e as mulheres estavam lá e O viram. Elas caíram aos Seus pés 
para adorá-Lo, e Ele disse: "Não se apegue a mim, pois eu ainda não subi ao meu Pai..." Ele lhes 
disse então "Vá até meus irmãos e irmãs e digam-lhes: 'que Eu estou indo ao meu Pai e ao seu 
Pai, ao meu Deus e ao teu Deus'". 
 
O preço foi pago, e Ele subiu no alto, para ser o nosso Mediador. Ele ofereceu Seu próprio 
Sangue no Santo dos Santos e obteve a redenção eterna. Ele está dizendo-lhes: "Vão dizer-lhes 
que vou ao Meu Pai e ao vosso Pai, ao Meu Deus e ao vosso Deus." Por causa do que Ele fez, 
posso dizer que Ele é meu Pai tanto quanto Ele é o Pai do Senhor Jesus, e Ele é meu Deus, tanto 
quanto Ele é o Deus de Jesus e Ele me ama tanto quanto Ele ama Jesus. 
 
Alguns dizem: Eu simplesmente não sei se posso acreditar nisso. Eu simplesmente não vejo 
como isso pode ser. Há muitas coisas que você não pode ver, mas você pode acreditar. Pare de 
raciocinar e tentar descobrir isso, e apenas acredite. 
 
Você pode perguntar: "Como posso saber quando acredito nisso?" Seu coração será afetado. Sua 
fé começará a surgir, e as coisas que pareciam grandes não parecerão tão grandes. Coisas que 
você uma vez questionou, você não vai questionar mais. Por que? Porque se Ele lhe deu Jesus, 
Ele lhe dará qualquer coisa boa.  
 
Razão número four: Sabemos que Jesus nos ama porque Ele ainda está dando.  
 
Mesmo que Ele tenha dado a Si mesmo e Sua última gota de sangue, e Ele tenha pago o preço 
total quando Ele ressuscitou dos mortos, esse não é o fim. Ele ainda está dando. 
 
Hebreus sete, vinte e cinco diz: "É por isso que Ele pode salvar completamente aqueles que estão 
se aproximando de Deus por meio Dele, porque Ele sempre vive para falar com Deus por eles." 
 
Jesus, pouco antes de Suas últimas horas na Terra, estava na última refeição da Páscoa com Seus 
discípulos. Em um ponto da ceia, Ele se levantou, tirou Seu casaco e enrolou uma toalha em 
torno de Si mesmo como um escravo. Ele conseguiu uma bacia de água e foi até Seus discípulos. 
 
Agora, não ouça isso apenas religiosamente. Jesus o Mestre, o Filho de Deus, o Cabeça da Igreja, 
o Rei dos reis, o Senhor dos senhores colocou uma toalha, ajoelhou-se na frente de Seus 
discípulos, tomou um pouco de água e começou a lavar-lhes os seus pés. Ele foi para a próxima, 
depois para a próxima. Ele chegou a Pedro, e Pedro disse: "Não! "Você não está lavando meus 
pés". Você pode entender por que Pedro se sentiria assim. Estamos falando de Jesus  ajoelhar-se 
na sua frente e lavando os seus pés. Jesus disse: "Você não sabe o que estou fazendo agora, mas 
saberá mais tarde". Pedro disse: "Não" "Você não está lavando meus pés". Jesus disse: "Se eu 
não o fizer, então você não tem nenhuma parte comigo". Essa é uma das razões pelas quais o 
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Senhor gostava de Pedro porque ele disse: "Ok, lave-me. Lave meus pés. Dê-me um banho. 
Pedro foi rápido em se arrepender. 
 
Jesus disse: "Eu não vim para ser servido". "Vim para servir". (João dez, quarenta e cinco) Se 
isso não é amor, amigo, o que é isso? O Rei dos reis está sempre vivo para interceder por você e 
por mim. Todos os dias e todas as noites, Ele está à direita do Pai. Ele é nosso Advogado, nosso 
Advogado e nosso Representante. Ele nos reivindica. Ele nos defende. Ele fala em nosso nome. 
Ele é o Apóstolo e Sumo Sacerdote da nossa confissão. Confessamos algo com fé, e Ele nos 
apoia e diz: "Sim". Ele é o Mediador da nossa fé e da nossa confissão. Isso é todos os dias. Ele 
nos ama e se preocupa conosco. 
 
Razão número cinco: Sabemos que Ele nos ama por causa dos grandes dons que Ele nos 
deu.  
 
Deus é um doador de presentes, o Doador supremo. O maior Dom de que já falei é Jesus. Ele nos 
deu Jesus, mas esse não foi o fim. Ele também nos deu o Espírito Santo. Não estamos falando de 
um carro novo ou de uma casa. Ele nos deu o Espírito Santo. Toda vez que você fala em línguas, 
Deus está dizendo: Eu te amo. É por isso que Eu lhe dei o Espírito Santo. Toda vez que você 
sente a unção em você, Ele está dizendo: Eu te amo.  
 
Jesus olhou para Seus discípulos antes de partir e disse: Homens, todos vocês precisam de ajuda. 
Mas eu não vou deixá-los órfãos. Eu não vou deixá-los desamparado. Eu vou orar ao Pai, 
porque eu te amo, e Ele vai te dar outro Consolador. Ele permanecerá com você para sempre. 
Ele estará dentro de ti e com você. Ele vai ensiná-lo, guiá-lo e mostrar-lhe as coisas que estão 
por vir. Ele vai ajudá-lo a pregar, orar, profetizar e consertar seu cabelo pela manhã. Ele vai 
ajudá-lo a dirigir para o trabalho. Porque Ele te ama, Ele vai ajudá-lo, em cada batida do seu 
coração e cada suspiro que você dá. Ele vai estar dentro de você. Você terá ajuda constante. 
Oh, Ele nos ama. Ele nos deu o Espírito Santo, mas isso não é tudo. Com o Espírito Santo, você 
precisa incluir todos os dons e manifestações do Espírito. (Primeiro Coríntios doze) Por que Ele 
nos deu palavras de conhecimento? Ele nos ama. Por que Ele nos deu palavras de sabedoria e 
discernimento dos espíritos? Porque Ele nos ama. Por que Ele nos deu dons de cura? Ele nos 
ama. E há mais. 

Quando Cristo subiu ao céu, Ele deu presentes aos homens. Efésios quatro, onze a doze diz: "Ele 
deu alguns apóstolos, alguns profetas, alguns evangelistas, e alguns pastores e mestres. "Seu 
propósito era equipar o povo de Deus para a obra de servir e edificar o corpo de Cristo." Por 
que? Porque Ele nos ama. Ele nos deu esses dons, e toda vez que eles são utilizados, você deve 
pensar neles como um presente lindamente embrulhado. Não estamos falando de uma caixinha 
embaixo da árvore de Natal; estamos falando de seres humanos, dons espirituais, dons 
ministeriais. 

Quando Salomão começou a reinar no reino de seu pai Davi, ele disse a Hiram, que sempre 
amou Davi, que queria cedro e algumas outras coisas para construir a casa de Deus. Hiram 
enviou um mensageiro e disse: "Salomão, você sabe por que Deus o fez rei"? "É porque Ele ama 
essas pessoas." (Segundo Crônicas dois:onze) Deus lhes deu um rei sábio.  
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Ele nos deu apóstolos e profetas. Eles são dons para o corpo de Cristo, e Deus se desdobra, 
revela e se revela através desses dons. Estes são presentes para você. 
 
Pessoas como o irmão Kenneth Hagin foram enviadas porque Deus nos ama. Ele disse, eu os 
amo tanto, eu vou dar-lhes um grande presente. O que posso dar-lhes? Vou dar-lhes alguns 
apóstolos, esse é um grande presente e profetas, evangelistas, pastores e mestres. Vou dar-lhes 
alguns presentes reais. Deus sabe como dar um presente.  
 
Ele nos dá dons para nos ajudar, para ensinar-nos, guiar-nos, conduzir-nos, em oração, profetizar 
para nós, edificar-nos, solidificar-nos, corrigir-nos e instruir-nos. Por que? Ele nos ama. Toda 
vez que vemos alguém chegar atrás do púlpito, devemos estar ouvindo Deus dizer: Eu te amo. É 
por isso que eu os enviei aqui. É por isso que eu os dei a você porque eu te amo. 
 
Diga isso em voz alta: "Ele me ama" Ele me ama.  
 
Razão número seis: Sabemos que Ele nos ama por causa de Sua contínua proteção e 
provisão.  
 
Sem a Sua proteção, você sabe quantas vezes você teria sido morto até agora? Para começar, 
pense em quando você tinha dois anos de idade. Quantas vezes Seu anjo o guiou dessa maneira 
em vez daquela? Você quase saiu da borda, e Ele o puxou de volta. Muitas coisas acontecem 
quando você é pequeno, coisas que você nem se lembra. Quantas vezes Ele o protegeu e o 
poupou? Há tantas coisas que você nem sabe porque elas simplesmente não aconteceram. Você 
não sabia do que foi poupado todos os dias. O diabo está lá fora tentando nos matar, mas se 
andarmos com Deus, ele não pode nos tocar. O Senhor nos ajuda a vencer todo plano e tudo o 
que o diabo elabora. Ele nos protege, nos puxa para cima, nos guarda e nos guia.  
 
E provisão, Ele atendeu às suas necessidades? Com cada refeição que você come, Ele está 
dizendo, Eu te amo. Com cada peça de roupa que você tem, Deus está dizendo: Eu te amo. Você 
tem um lugar para se deitar e dormir? Deus está dizendo: Eu te amo. Eu estou cuidando de você. 
Vou continuar cuidando de você. Deus nos ama. 
 
Razão número sete: Sabemos que Deus nos ama por causa de nossas associações, nossa 
família e nossos amigos.  
 
Em Atos, refere-se a "sua própria empresa". (Quatro, vinte e três) Essas são conexões divinas. 
Você pode pensar que as pessoas gostam de você e se envolvem com você apenas por causa do 
seu charme, ou porque você é tão bonito, mas eu vou ter que ferir o seu orgulho. Certa vez, em 
Deuteronômio, foi dito aos israelitas: "Não pense que Deus o escolheu por causa de você". Não 
foi porque você era o mais poderoso; você foi o menor. Não foi porque você era tão grande; você 
foi rebelde. "Foi porque Ele fez uma promessa a seus pais." (Sétimo sete a oito) Ele te ama e te 
escolheu. Ele nos escolheu. 
 
Você tem bons amigos e boa família? Você pode sentir que tem alguns dos outros tipos também, 
mas eles podem mudar. Você tem algumas pessoas que o amam e se importam se você vive ou 
morre? Isso é um dom de Deus. 
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Você tem algum amigo que está sempre lá para você? Você poderia chamá-los às três da manhã, 
e eles viriam buscá-lo. Eles são amigos que sempre vão ajudá-lo. Isso é um presente. Não é 
porque você é tão suave, liso e ótimo. É porque Deus te ama e quer que você tenha um amigo – 
alguém que estará com você para que você não fique sozinho. Há algumas pessoas que Deus teve 
que trazer para você sobrenaturalmente. Eles nem sequer olhavam para você, e eles pensaram, eu 
não me importo muito com eles, mas então Ele se moveu sobre eles, e de uma só vez, por algum 
motivo eles gostam de você. Eles não sabem por que gostam de você, mas eles gostam. É porque 
Deus te ama que Ele te deu amigos.  
 
Ele lhe deu pessoas que realmente orariam por você. Há muitas pessoas no mundo que precisam 
de oração, então quando uma pessoa ora por você em vez de si mesma ou de outra pessoa, isso é 
favor; isso é um presente. Ele lhe dá amigos que vão ter tempo com você, gastar dinheiro com 
você, comprar uma refeição ou comprar algumas roupas. Isso é Deus. A natureza humana é 
egoísta, e até mesmo a maioria dos cristãos é bastante carnal. Mas quando Deus move as pessoas 
e elas se aglomeram ao seu redor, abraçá-lo e dizer: "Uau, nós te amamos". Nós somos seus 
amigos", Deus está amando você" Ele está se movendo por você, ajudando-o e encorajando-o 
através deles. 
 
Você já teve um momento em que você não estava experimentando o melhor do mundo, e 
alguém apareceu e disse a coisa certa, na hora certa? 
 
Os ministros nem sempre recebem boas cartas. Às vezes há letras ruins. Eu tive pessoas que me 
escreveram e me disseram que eu deveria fazer um favor ao mundo e sair do ministério, que eu 
estou machucando as pessoas. Eles disseram que eu estou prejudicando as pessoas, e se eu as 
amasse, eu sairia de lá. 
 
Às vezes, o diabo inspira as pessoas para que elas saibam exatamente o que dizer – a coisa errada 
na hora errada. Se você ouvi-los, começará a se sentir desanimado.  
 
Ah, mas Deus te ama tanto que Ele fará com que quatro de seus amigos apareçam à sua porta e 
digam: "Você é o maior". Você é o homem. Nós te amamos. Você é ungido. Você é um homem 
de Deus. "Você tem a palavra para o momento." Ele vai apoiá-lo, bombeá-lo, construí-lo e ajudá-
lo. Por que Ele fará tudo isso? Porque Ele te ama.  
 
Razão número oito: Sabemos que Deus nos ama por causa de todas as orações que Ele 
respondeu por nós, e todas as vezes que Ele providenciou para nós.  
 
Como você poderia duvidar e questionar o Seu amor? Tudo o que você precisa fazer é pensar um 
pouco. Quantas vezes você orou, às vezes metade em incredulidade, mas foi o melhor que você 
sabia na época? Você rolou, não conseguiu colocar uma escritura com outra e apenas agiu de 
forma lamentável. Mas você estava fazendo o melhor que sabia na época, e então Deus disse: 
Isso está muito perto. Vamos lá, vamos lá. As pessoas ruminam sobre o legalismo. Eles têm 
medo de que, se não confessarem quarenta e três vezes antes do almoço, e se não o disserem 
exatamente como diz na versão King James, haverá alguma brecha legal, e eles vão perdê-la. 
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Não! Deus vê o seu coração. A fé é do coração. Isso significa que você pode orar tudo errado, 
estragar tudo e dizer que é pateta, e Deus diz: "Eu sei o que você quer dizer". 
 
Houve momentos em que eu estava acreditando em algo, e eu disse a coisa errada e estava meio 
que reivindicando a coisa errada. Mas então a coisa certa aconteceu, e eu percebi, Oh, sim, Deus, 
isso é o que eu quis dizer. Você sabia o que eu queria dizer. Você sabia que eu disse errado. 
Desculpa. E Ele disse, sim, eu sabia o que você queria dizer. Glória! É porque Ele me ama. 
 
Apenas louve a Deus e agradeça a Deus porque Ele te ama. Não estamos falando de outra 
pessoa: é você , Ele te ama. 
 
Ele disse: "Sim, eu te amei com um amor eterno". "É por isso que eu os atraí com bondade 
amorosa." (Jeremias trinta e um, três) É a bondade de Deus que nos leva ao arrependimento. 
(Romanos dois, quatro) É a graciosidade de Deus.  
 
O diabo tenta trabalhar em nós e nos fazer ceder ao egoísmo, para ficarmos confusos até que não 
pensemos que temos nada pelo que ser gratos. As pessoas podem chegar ao ponto em que 
pensam: Deus realmente não se importa comigo. Esta é uma das piores mentiras que você 
poderia ouvir ou acreditar. Não acredito. Eu me recuso a entretê-lo por um momento. Deus 
provou Seu amor por mim. Nunca devo questioná-lo ou duvidar dele nem por um minuto. 
Questionar o Seu amor é duvidar Dele. 
 
À medida que o amor Dele se fortalece em você, ele expulsa o medo, e você percebe que terá 
sucesso.  
 
 
Diga isso em voz alta: 

Eu não vou morrer; Vou viver.  
Não vou afundar financeiramente; Vou superar..  

Minha família não vai ser destruída; nós vamos conseguir.  
Meus filhos vão ter sucesso. Meu casamento vai ter sucesso.  
Meu ministério vai ter sucesso. Minha igreja vai ter sucesso.  

Eu vou ter sucesso porque Deus me ama.  
Ele me ama, e eu posso depender disso. Aleluia! 

 
Faça esta oração: 

Pai, eu te agradeço pela tua bondade. Obrigado pelo Teu amor. Eu oro para que Tu 
continues a desdobrar essas coisas em meu coração, trazê-las à minha lembrança e 
me ajudar a ver tão claramente, tão poderosamente o quanto Tu realmente te 
importas comigo. Ajude-me a ver o quanto você fez por mim e está fazendo por 
mim, e tudo o que você planeja fazer por mim. Ajudai-me a manter para sempre a 
minha prioridade e a viver em santidade. Senhor, eu te agradeço por me amar. Eu 
te amo. Obrigado por tudo o que fizeste por mim. Obrigado por me amar tanto. Eu 
te amo. 
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